



**Pressearchiv - 2014**

**Nahe-Zeitung**

NR. 209 · DIENSTAG, 9. SEPTEMBER 2014

**Sport regional**

**Lokalzeitung der Rhein Zeitung**

# Niklas Hahn wird Südwestmeister

**Rasenkraftsport** Drei persönliche Rekorde auch für Alexa Schneider

■ **Bürstadt.** Einen tollen Erfolg feierte Niklas Hahn bei den Südwestmeisterschaften im Rasenkraftsport in Bürstadt. Der Athlet vom TV Hahnenbach sicherte sich den Titel. Seine Vereinskameradin Alexa Schneider startete in der Altersklasse WSA Sie begann mit Steinstoßen und erzielte mit 7,61 Metern eine persönliche Bestleistung und den vierten Platz. Nach etwa drei Stunden Wartepause folgten dann noch die Disziplinen Hammerwurf, wo sie mit 24,72 Metern ebenfalls

einen persönlichen Rekord erreichte, der sie in dieser Disziplin auf Rang drei brachte. Direkt danach wurde sie im Gewichtswurf mit 15,82 Metern ebenfalls Dritte. Auch hier schaffte sie einen persönlichen Rekord. Mit diesen Ergebnissen platzierte sie sich in der Endwertung im Dreikampf mit 1653 Punkten auf Rang drei.

Niklas Hahn erzielte zwar auch drei persönliche Bestleistungen (Steinstoßen 8,88 Meter/ 2. Platz, Hammerwurf 28,05

Meter/ 1. und Gewichtswurf 12,65 Meter/ 2.), war aber insgesamt mit seiner Leistung nicht zufrieden. Das lag allerdings auch daran, dass die Organisation des Wettkampfes bestenfalls als mäßig zu bezeichnen war, weil zwischen Wiegen und dem letzten Start volle sieben Stunden lagen. Seine Leistung reichte aber trotzdem für den Titel, und so wurde er im Dreikampf mit einer persönlichen Bestleistung von 1684 Punkten Südwestdeutscher Meister im Rasenkraftsport.